
第１回鎌倉公園改修検討会 開催概要

鎌倉公園改修検討会通信 第１号

鎌倉公園位置図 現在の鎌倉公園写真

（１） 日 時 ： 平成29年10月28日（土） 午後2時～5時

（２） 場 所 ： さくらみち集い交流館（飾区鎌倉3-20-4）

（３） 内 容 ： 改修案の説明、現地確認、班別検討、発表

■発行：飾区都市整備部公園課 担当：飛島、 兵頭

住所：〒124-0012 葛飾区立石 6-9-1

電話： 03-3695-1111（内線）2977

03-3695-8385（直通）

FAX： 03-3697-6275

とびしま ひょうどう

① 開会挨拶 ② 鎌倉公園改修案の説明

③ 現地確認

⑤ 発表

④ 班別検討

検討会の流れ

⑥ 閉会挨拶

平成29年11月

こどもからお年寄り
まで、地域の人々が

集い賑わう公園

地域の庭として、人々が集い憩える公園
～野草園や花を基調とした公園～

特色ある野草園
や花などを活用した

話題性のある公園

交流の促進と地域の
活性化に寄与する公園

老朽化した施設の改修
と安全性に配慮した

誰もが使いやすい公園

飾区では、平成27年度から、鎌倉公園改修計画を進めています。このたび、よ

り一層地域の実情に即した魅力ある公園に改修するため、10月28日に第１回鎌倉

公園改修検討会を開催し、検討会委員の皆様と意見交換を行いました。

第１回では、皆様と現地確認を行った後、班ごとで鎌倉公園改修案について「改修

案に対する改善点」や「整備後の公園でやりたいこと」について意見交換を行い、各

班の意見をまとめて全体で発表を行いました。

本通信は、葛飾区のホームページにも掲載しています。

①アドレスを入力して検索する方法、②葛飾区公式サイトから探す方法の２つがあります。

①アドレスを入力して検索

http://www.city.katsushika.lg.jp/kurashi/1000059/1003408/1016273 .html

②葛飾区公式サイトから探す

葛飾区公式サイトトップページ→くらしのガイド→公園→鎌倉公園改修整備について→

鎌倉公園改修 第一回検討会



ご 意 見

● ピクニックをしたり、赤ちゃんや幼児が使いやすく、

寝転がれるような芝生の広場を設けてはどうか。

● 南東側にも入口を設け、駐輪場を併設してはどうか。

● じゃぶじゃぶ池のそばに花時計というのはよい考えだ。

● じゃぶじゃぶ池を現在の計画より大きくしてはどうか。

● 幼児の着替えが見られないような場所も必要ではないか。

● 噴水を設置してはどうか。

● 年間を通して利用できるように検討すべきではないか。

● 自動販売機の設置、高学年用の遊び場、ボール遊びができる

場所、 タバコを吸える場所、駐車場を有料で常設、などで

空間を有効利用してはどうか。

● 鳩のフンが問題、対策が必要ではないか。

● 樹木を植栽し、木陰ができればベンチを設置してはどうか。

● 健康遊具を置けば大人が来園し、子どもたちを見守る

こともできる。公園の安全につながるのでよい。

● ウォーキングコース（距離がわかるサインを設置）を

整備してはどうか。

● 小学生でも使えるのぼり棒などを設置してはどうか。

● 石垣から転落を防ぐ転落防止柵を設置してはどうか。

● 子どもたちの遊び場を多く作ってはどうか。

● 複合遊具、大型遊具を設置してはどうか。

● 花見や子供と遊具で遊べる広場、ラジオ体操

ができる広場としてはどうか。

● トイレはバリアフリー化が必要ではないか。

● 高架下はアスレチック遊具を連続して配置し

てはどうか。

● 通学では使われていない。

● 安全のため自転車を入れないようにすべきだ。

● 現在ある樹木はなるべく保全した方がよい。

● みんなのかだんロードの花壇は長すぎるため

区分した方がよい。

● 健康遊具をパーゴラの横にも設置し大人の利用

を促し見守りの目を増やしてはどうか。

●（パーゴラの周囲は）樹木が多く暗いので、伐

採し明るくしてはどうか。

● 砂場は遊んでいる子どもがよく見える場所に設

置するのがよい。

公園全般にかかわる意見：

● 死角をなくし、子どもたちだけでも安全な公園とすべきだ。

● 公園全体が暗く感じるので明るくすべきだ。

● 静かに憩える公園、静かに読書ができる公園とすべきだ。

● ベンチは座りやすいものを設置すべきだ。

● 親子で遊べる公園、散歩ができる公園とすべきだ。

● 家やマンションに隣接する場所は緑を多くしてはどうか。

● 障がい者も自由に出入りできる公園とすべきだ。

その他：

● 幅の広い大きいすべり台を設置してはどうか。

● テニスコートを設置してはどうか（世代間交流の場）。

● 代替プールへ行くバスを運行してほしい。

● 検討は説明会の改修案を基にするのではなく、白紙からや

るべきではないか。

● 入口をわかりやすくし、各入口に案内板（地図・配置・

案内）を設置してはどうか。

● 散策や観覧のしやすいようにバリアフリー化が必要ではな

いか。

● 現況の野草園とプールの間の通路をなくし、野草園を拡幅

してはどうか。

● 専門管理者を置き手入れをした方がよいのではないか。

● 草花を学習できるようにガイドを置いてはどうか。

● 野草園を周りから見やすくしてはどうか。

● 草花名の表示文字を見やすい書体にしてはどうか。

● 井戸水を利用してはどうか。

検討会では３班に分かれ意見交換を行いました。

（参照：「検討会の流れ」 の「④班別検討」）

各班から出された意見を整理しました。

※右写真：班別の意見交換の様子

プールを残してはどうか、という意見：

● プールで子供が集える公園としてはどうか。

● 老朽箇所を修理しカビを除去するなどしプールを残してはどうか。

● じゃぶじゃぶ池とプールを併用してはどうか。

● プールは年間通じて利用できるように温水プールにしてはどうか。

● 管理事務所を多目的に使うため広くしてはどうか。

（音楽イベント等）

● 道路に飛び出さないように対策が必要ではないか。

● 各エリアを結ぶ連絡通路（橋）を設置してはどうか。

● 北側＆南側エリアの入口近くに駐輪場を設置してはどうか。


